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Сергей Андронов высказался о победе «Флориды» в финале Кубка Стэнли.

«Пантерс» обыграли «Эдмонтон» в финальной серии плей-офф (4-3, 2:1 в седьмом
матче) и завоевали главный трофей НХЛ.

– «Флорида» завоевала Кубок Стэнли, но едва не сгорела в финале, упустив инициативу
в серии: 3-0 превратились в 3-3. Объясните этот парадокс с точки зрения вашего
кубкового опыта.

– Кстати, я играл в ЦСКА против СКА, когда единственная серия в истории КХЛ
перевернулась с 3-0 на 3-4… Как мне кажется, «Эдмонтон» поймал тот момент, когда
воспрял духом. В принципе, можно было подумать, что с «Флоридой» ничего страшного
не происходило, им нужно было выиграть всего один матч.

Но в тех трех матчах «Пантерс» пытались выиграть Кубок Стэнли – дома или в гостях.
А вот «Эдмонтон» пытался выиграть один матч. И у них это получилось три раза.
В этом элемент психологии. «Ойлерс» перестали бояться проиграть.

– А в какой момент в 2015 году вы упустили момент с ЦСКА?

– При счете 3-2 в серии мы в Санкт-Петербурге проиграли в овертайме (1:2). И там счет
открыл Илюха Ковальчук, когда забил нам простой гол, щелкнув от борта. Когда идет
такая плотная игра, кость в кость, то подобные легкие шайбы вообще меняют всю
картинку и настроение серии. Вот что-то раз, и поменялось.

Так и с «Флоридой» случилось, когда при счете 3-0 ее разгромили со счетом 8:1. Это
был прям холодный душ. Наверняка все игроки «Пантерс» подумали, что ничего
страшного не произошло: это лишь один матч, все бывает. Но ход финала был
переломлен.

Хорошо, что так все закончилось. Я очень переживал за Вовку Тарасенко, мы вместе
в «Сент-Луисе» выступали. Последняя пара лет у него получились тяжелыми,
с травмами и переездами. Я очень за него болею.

И он молодец, что второй раз в карьере завоевал Кубок Стэнли. Поздравляю и Сергея
Бобровского с Димой Куликовым, это большой успех.

– Седьмой матч серии – это всегда 50 на 50?

– Зависит от того, куда качнет игра. Если кто-то захватит преимущество, то переломить
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это сложно. Вот как «Флорида» забила первой. И хотя «Эдмонтон» быстро сравнял
счет, но в итоге все закончилось 2:1, – сказал нападающий СКА Сергей Андронов.


